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Sono nata a Bologna il 24 dicembre 1973, vivo a Trebbo di Reno dal 
1995,sono sposata da vent’anni e ho una figlia di 16 anni che frequenta 
l’Istituto superiore Keynes di Castel Maggiore. 
Mi sono diplomata presso l’Istituto Magistrale Laura Bassi di Bologna e 
durante i successivi anni di Università, per rendermi, almeno in parte, 
economicamente indipendente, sono stata educatrice di base per conto di 
una Cooperativa Sociale con la mansione di educatrice addetta ai servizi di 
pre e post scuola alle Scuole Elementari Antonio Silvani e Giosuè Carducci di 
Bologna. 
Ho conseguito nel 1998 la Laurea magistrale in Giurisprudenza presso 
l’Università Alma Mater di Bologna con la votazione di 110 su 110 e Lode per 
la cattedra del Professore Umberto Guerini con cui ho poi svolto il 
praticantato forense, coadiuvandolo anche nelle attività accademiche con 
particolare riferimento alla partecipazione alle sezioni di esame in veste di 
esaminatrice, supervisione alle tesi di laurea e tenuta seminari.  
Sono diventata avvocato nel 2001, professione che esercito 
ininterrottamente da ormai 23 anni ed è un’attività che mi appassiona 
moltissimo perché mi consente di lavorare con altre persone, 
rivestendo incarichi in cui la comunicazione è fondamentale ed essenziale 
lavorare in team nonché grazie alla quale ho potuto mettere a frutto la mia 
inclinazione naturale al coordinamento e all’amministrazione. 
Nel 2014 ho fondato insieme ad altri genitori il Comitato Genitori della 
Direzione Didattica di 
Castel Maggiore di cui sono stata Presidente dal 2015 al 2018 per 
l’organizzazione di eventi sociali e culturali in ambito territoriale e per la 
promozione di raccolte fondi a favore di progetti o acquisti di materiale 
scolastico (es Lavagne interattive multimediali, Defibrillatori, personal 
computer e similari) in collaborazione con l’Unione Reno Galliera, il Comune 
di Castel Maggiore e l’indimenticabile Dirigente scolastica Silvia Brunini. 
In particolare nell’anno 2017 il Comitato genitori della Direzione didattica ha 
vinto il premio 
“L’unione fa la pace” con il progetto “Think green-Raccolta tappi di plastica” 
tramite il quale è 
stata acquistata una altalena per bambini con disabilità donata al Comune di 
Castel Maggiore e 
tutt’ora installata presso il Parco delle Staffette Partigiane. 
Sono attiva nel volontariato locale tramite l’Associazione “Castel Migliore” 
costituita per avviare un percorso di sensibilizzazione sull’ambiente con 
eventi come “Puliamo Castel Maggiore” in collaborazione con Geovest e 
Legambiente Pianura Nord, mentre nell’ambito dell’iniziativa “Trebbo si fa 
bella e sostenibile” abbiamo portato, con il contributo di Coop alleanza 3.0, il 
progetto “Ogni ape conta” che è consistito nel posizionamento di 6 casette 



per le api sul territorio di Castel Maggiore. Partecipiamo inoltre alla 
distribuzione dei Kit antizanzare per conto del Comune di Castel Maggiore. 
Sono stata eletta Consigliera comunale della Città di Castel Maggiore per il 
Partito Democratico nel maggio del 2019 e ho fatto parte della Prima 
commissione consiliare “Affari generali, Amministrativi e Finanziari” e della 
Terza “Servizi sociali, sanitari, assistenziali, scolastici, sportivi e culturali” a 
cui ho partecipato attivamente. 
A giugno 2019 sono, inoltre, stata nominata Presidente del Consiglio 
dell’Unione Reno Galliera 
e durante l’incarico ho contribuito alla costituzione delle Commissioni 
consiliari anche in seno a 
questo Ente nonché all’approvazione del Regolamento sulla governance, 
fondamentale per creare le giuste sinergie tra l’Unione ed i Comuni che ne 
fanno parte. 
Volendo trarre un bilancio di questi 5 anni di mandato, i primi della mia vita, 
posso dire che sono 
stati impegnativi ma pieni di soddisfazioni. In cinque anni ho capito di più i 
problemi che affronta un Ente locale di quanto non li abbia percepiti 
studiandoli o affrontandoli da fuori. 
Per l’esperienza che ho maturato ritengo che un mio contributo possa essere 
ancora utile alla nostra Città e soprattutto alle nostre Frazioni, per questo mi 
candido nuovamente per il Partito 
Democratico a sostegno del Candidato Sindaco Paolo Gurgone. 


